
西岡市長に、東京都へ「都市計画道路304・ 11号線に関する意見交

換会の継続開催」の働きかけを求める決議

東京都は、都市計画道路 3・ 4011号線に関する意見交換会について、20°19

年 2月 8日 を最後に今後開催しない意向を示した。この間、市議会は東京都に意見交

換会の継続開催及び建設の是非について意見交換できる場の設定を求める意見書を送

付してきた。また、市長が東京都に提出した同様の要望書に対しt東京都はオープン

ハウス型の説明会の一環として、意見交換の機会を設けると回答したところである。″

しかし、東京都がここで回答していることは、オープンハウス型の説明会の一環と

して、意見交換会参加者と意見交換をすることを意味するものであつて、これまでの

東京都の方針から特に変化はない。この東京都からの回答に対し、市長は一定の評価

をされている見解を表明しているが、成果が乏しかったという認識に立っていないこ

とは非常に残念である.

意見交換会に参加してきた市民が求めてきたことは、対話を軸とした意見交換の場

であり、それはオープンノ、ウス型の説明会の一環で行うものではなく、別の場で行う

これまでの意見交換会の継続である。

よって、小金井市議会は1市長に対し、オープンハウス型の説明会の開催とは別に、

対話の場として設定したはずの意見交換会の再度の開催及び建設の是非について意見

交換できる場の設定を求めるよう東京都への働きかけを要望するものである.

以上、決議する.
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